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Председательствующий – С.А.Белов, декан юридического факультета

Секретарь – А.О.Недоступ, секретарь руководителя, Отдел обеспечения 
деятельности руководителей учебно-научных подразделений, Организационное 
управление, Ректорат СПбГУ

Присутствовали:
студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (второе 
высшее)

Л.Ахромеева

и.о.заместителя начальника учебного 
управления по направлениям 
медицина, медицинские технологии, 
стоматология и юриспруденция

Н.В.Бембеева

студент Е.Богданчикова
студент А.Борисова 
студент В.Гущина
студент, член Студенческого Совета, 
представитель 2 курса (2 поток)

А.Калишко

начальник учебного отдела по 
направлению юриспруденция

А.Ю.Максимец

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (2 поток), 

С.Михалева

председатель Учебно-методической 
комиссии по УГСН 40.00.00 
Юриспруденция

С.М.Оленников

студент А.Прокофьева
студент, староста группы В.Рослова
студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (КНР)

В.Саламатов

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 2 курса магистратуры

А.Семченков

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (1 поток)

М.Степанов

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (2 потока)

Н.Трудов

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (1 поток)

Е.Шевченко



Повестка дня:
Повестка дня:

1. О формате обучения. 
2. О проблемах в организации учебного процесса. 

_____________________________________________________________________

1. О формате обучения.
С.А.Белов, Н.В.Бембеева, студенты

С. А. Белов сообщил, что практически все ограничения, связанные с 

коронавирусом сняты, остались только три ограничения – масочный режим, 

обязательная усиленная дезинфекции помещений, ограничения по количеству 

участников по научным и прочим внеучебным мероприятиям, и с 14 марта 

факультет  постепенно выходит на очный формат обучения. Встал вопрос о 

формате проведения дополнительной сессии. В случаях, если экзамены 

проходили очно, то дополнительная сессия может быть проведена также очно. 

Декан спросил у членов Студенческого Совета Юридического факультета 

СПбГУ и старост групп их мнение по вопросу формата сессии и учебы.

Студент А. Клименко уточнила, остается ли 4 курс бакалавриата на 

оставшийся период учиться дистанционно. Декан подтвердил, что 4 курс 

бакалавриата остаётся учиться дистанционно. 

Студент А.Калишко спросил, откроется ли столовая с 14 марта. Декан 

ответил, что столовая готова открыться с 14 марта.

Студент С.Михалева попросила оставить занятия по английскому языку в 

дистанционном формате, так как преподаватель О. В. Войцеховская якобы не 

может проводит занятия аудиторно. Декан сказал, что вопрос будет решаться 

индивидуально, но всем следует принять во внимание, что нам всем нужно 

двигаться в направлении к очной учебе. 

Студент С. Михалева также сообщила о проблемах в расписании – 

некоторые пары стоят все еще в дистанционном формате, а также расписание 

в некоторые дни чрезмерно перегружено. Н. В. Бембеева ответила, что на 3 

курсе юридическая клиника продолжит в ближайшее время учебную работу в 

дистанционном формате, а расписание будет правиться с учетом и очных, и 

дистанционных занятий. О всех пересечениях обучающиеся могут писать в 

учебное управление, все вопросы будут решаться индивидуально.  С. А. Белов 

и Н. В. Бембеева отметили, что поменять расписание и привести его к новому 
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формату в один день не представляется возможным, так как расписание 

огромно, но все вопросы будут урегулированы.

Студент С.Михалева уточнила, как быть обучающимся, которые не могут 

приехать в Санкт-Петербург. С.А. Белов сообщил, что в тех аудиториях, в 

которых есть возможность для дистанционного подключения, студенты смогут 

подкачаться при помощи этой техники. Если аудитории не оснащены, то 

обучающиеся могут сами при помощи своей техники помочь коллегам 

подключиться. 

Студент В.Саламатов уточнил, как будут проходить зачёты на 

дополнительной сессии, которые сдавались дистанционно. С.А. Белов 

сообщил, что зачеты на дополнительной сессии будут точно дистанционно. 

Студент Л.Ахромеева уточнила, останется ли третий курс второго высшего 

дистанционно. С.А. Белов сообщил, что 3 курс второго высшего будет 

оставаться максимально в дистанционном формате, но если все вернуться к 

очному формат, то такое исключение едва ли будет возможно. Первоначально 

будут проводиться очно только семинары.

Студент А.Борисова спросила о формате проведения дальнейших занятий 

по английскому языку. С.А. Белов ответил, что занятия по английскому также 

будут проводиться очно. 

Н. В. Бембеева также сообщила, что расписание дополнительной сессии 

или уже опубликовано, или будет опубликовано в ближайшее время – 

диспетчеры приняли расписание в работу. 

Студент Н.Трудов спросил, как будут организовываться занятия на два 

потока, если аудитория не вместит всех студентов. Н. В. Бембеева сообщила, 

что ошибки в расписании могут быть, но расписание само по себе составляется 

так, что ситуации с тем, что мест не будет хватать, не будут возникать. 

Студенты Е.Шевченко и Е.Богданчикова спросили о том, что есть ситуации, 

когда расписание составлено несоразмерно. Н. В. Бембеева сообщила, что в 

дальнейшем ситуаций с несоразмерной нагрузкой не будет, но они возможны в 

те дни, когда проводятся занятия по английскому языку, но в очном формате 

эти ситуации будут минимизироваться. Н.В. Бембеева также сообщила, что все 

ситуации с расписанием будут решаться постепенно и точечно. 

Студент А.Прокофьева спросила о формате семинаров на потоках с 

углубленным изучением права и языка Китая и Японии. С.А. Белов сообщил, 

что семинары будут проводиться очно, лекции пока дистанционно.    
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1.1. Информацию принять к сведению.

2. О проблемах в организации учебного процесса.
С.А.Белов, студенты

Студент В. Гущина озвучила проблему о том, что, по ее мнению, для 

поступления в аспирантуру нет тем по уголовному праву и процессу. С.А. Белов 

и С.М. Оленников сообщили, что данный вопрос будет уточнен и будет 

решаться.

Студент А. Калишко сообщил о инициативе по установке кулеров и 

вендинговых автоматов. С. А. Белов сообщил, что необходимо оформить 

данную инициативу, но сам по себе вопрос о количестве вендинговых 

автоматов решается компанией, которая обеспечивает установку аппаратов 

для питания. 

Студент А.Прокофьева уточнила, возможно ли скорректировать критерии 

для поступления в магистратуру в связи с тем, что некоторые международные 

сертификаты по английскому языку теперь не получить. С. А. Белов сообщил, 

что уже сейчас изменить критерии формально невозможно, но будут 

рассмотрены какие-то возможные альтернативы. 

С. А. Белов сообщил о том, что в связи с выходом на очный формат учебы 

встречи будут проводиться еженедельно, а при необходимости можно 

обращаться в учебное управление. 

Председательствующий С.А.Белов

Секретарь А.О.Недоступ

 

декан юридического 
факультета

Белов Сергей Александрович
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